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NOMBRE Asistencia Falta Justificación 
Vocal Braulio Ernesto 119/2023 

García Pérez 
Vocal Adriana del Carmen * 

Zúñiga Guerrero 
Vocal Fernanda Janeth * 

Martínez Núñez 
~ Vocal Jorge Eduardo 423 

González de la Torre 
Presidente José Alfredo Gaviño * 

Hernández ~ 
En este momento les informo que el regidor Braulio Ernesto García Pérez nos 
envió justificar su inasistencia a través del oficio número 119/2023, en el 
mismo sentido que el regidor Jorge Eduardo González de la Torre con el oficio 
número 423, por lo que les pregunto si levantamos la mano de la mane¡a 

lncieqnndc••), le, 1110 ¡:_. ti.'l' l ,~tl rll,, Ü)jd~~d 
e ue Queremos 

--MINUTA DE LA 17va. SESION DE LA COMISION EDILICIA DE 
DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD;-------------------------------------- 
---San Pedro Tlaquepaque, Jalisco a 19 de Mayo del 2023;--------------- 
Construir implica unidad, y nos lleva a encontrar en el diálogo la forma de 
intercambiar visiones para el bien de la sociedad; en este orden de ideas les 
doy la bienvenida a esta Décima Séptima Sesión de la Comisión Edilicia 

TL¡~~e~;~~u@e Deportes y Atención a la Juventud, a los compañeros Regidores, al 
Director de COMUDE Argel Ornar Gómez Mayoral, Personal de la Secretaría 
General, Personal de Transparencia, agradezco su presencia, siendo las 
11: 39 horas del día 19 de mayo del presente año. 
Encontrándonos en la sala de Regidores de este H. Ayuntamiento, y con 
fundamento en lo dispuesto por los artículos 35 fracción 11, 73, 74, 76, 77, 
fracción 11, 111, IV, V, Y VI, 78 fracción 1, 84, 87, fracción 1, 11, y VII, 102, 112, 
del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del Ayuntamiento 
Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, procedo a nombrar lista de 
asistencia para verificar el quorum legal para sesionar: 
Comisión de Deportes y Atención a la Juventud: 

COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD 

Sala de Regidores ~ 



En uso de la voz el Director del COMUDE Argel Ornar Gómez Mayoral; 
Buenos días a todas y todos, gracias por la invitación. Traemos a petición del 
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Una vez desahogados el PRIMER Y SEGUNDO puntos del orden del día y a 
efecto del desarrollo programado en el TERCER punto, le cedemos el uso de 
la voz al Director de la Comisión Municipal del Deporte, Lic. Argel Ornar 
Gómez Mayoral. 

Asimismo, les solicito su autorización para cederle el uso de la voz al Director 
de COMUDE Lic. Argel Ornar Gómez Mayoral, por lo que les pregunto si es 
de aprobarse manifestarlo de la manera habitual. 
Aprobado con 3 votos. 

TLAQUEPAQUE 

En seguimiento y habiendo QÚORUM LEGAL para sesionar, pongo a su 
consideración el siguiente orden día para su aprobación. 
PRIMERO. - Asistencia y certificación del quórum legal para sesionar 
SEGUNDO. - Aprobación del Orden del día. 
TERCERO. - Información referente al Serial de Carreras 2023 a cargo del 
titular de COMUDE Argel Ornar Gómez Mayoral 
CUARTO. - Asuntos Generales. 
QUINTO. -Clausura de la Sesión. 
Les pregunto si es de aprobarse, favor de manifestarlo ... 
Aprobado el orden del día con 3 votos. 

acostumbrada para justificar la inasistencia de los regidoras, quien está a 
favor, (todos levantan su mano derecha en señal de anuencia) se justifica. 
Doy cuenta que se encuentran presentes 3 de 5 integrantes, por lo que 
con fundamento en el artículo 90 del Reglamento del Gobierno y de la 
Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 
Tlaquepaque, y por lo que respecta a esta Comisión Edilicia se declara que 
existe QÚORUM LEGAL para sesionar. 

COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD 

Sala de Regidores ~ 



COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD 

Sala de Regidores ~ 
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Regidor Alfredo Gaviño, presidente de la comisión, un informe del trimestre y 
avances de las actividades de los meses siguientes. 
También agradecerle su apoyo incondicional y reconocer que, gracias a la 
buena voluntad del regidor, ha podido caminar El Consejo Municipal del 
Deporte, y a los regidores presentes que apoyan a realizar el trabajo en 
equipo que necesitamos. 
Me gustaría platicar por programas el informe, nuestro programa de Ligas de 

TL;~~e~;~~u~scuelas y Ligas Deportivas, este trimestre sumamos 22 nuevas escuelas y 
talleres a las que ya teníamos, con estas entidades logramos un total de 151 
escuelas en el municipio, las cuales 65 son gratuitas y 86 por convenio de 
colaboración. 
En el programa de Caravanas Deportivas llevamos actividad física itinerante 
a las diferentes colonias del municipio en estos tres meses realizamos 11 
caravanas, en diferentes colonias, lo que nos tenemos un impacto directo en 
756 niñas y niños en este trimestre. 
El programa Mantenimiento a Espacios Deportivos, que se encarga de 
mantener la infraestructura de nuestras instalaciones, realizo en el último 
trimestre 122 intervenciones de mantenimiento y mejora de en 37 espacios 
deportivos en las colonias. 
Lo referente a la Vía Recreativa Metropolitana, se realizaron 15 jornadas 
dominicales ininterrumpidas con 5 kilómetros de longitud que es nuestro 
trabajo, y tuvimos una afluencia 91,370 visitantes en nuestra vía, contando 
también la asistencia de 4,200 mascotas. 
Recordarles también que tuvimos la capacitación mensual de todo el personal 
operativo en colaboración con la Coordinación General de Protección Civil y ~ 
Bomberos; nuestra vigencia de vía recreativa cardio protegida, por lo que 
tenemos cada aproximadamente 100 metros a una persona capacitada junto 
con los prestadores de servicio social que también toman este curso, igu~a 
contamos con dos desfibriladores ubicados en Avenida Revolución y Pil N 
Seca, que ojalá no los lleguemos a necesitar. • ~ 
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En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; Muchas~ 
gracias director, ¿alguien que tenga alguna observación o alguna pregunta?~ 
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Realizamos Campañas de Vacunación, en conjunto con la Dirección de Salud 
Animal, activación del Día de San Valentín, El Día Mundial del Síndrome de 
Down y la visita de Bogotá, Colombia en la cual hicimos un intercambio 
académico, operativo y cultural, contando con la vía recreativa número uno 
en el mundo con más de 127 kilómetros de longitud y la más antigua. Fue 
muy enriquecedor para nuestro personal tener este intercambio con 
tremendos operadores de tal vía recreativa. 

Gob,e, no clP 
TLAauEPAauEEn el programa de Macro Eventos, realizamos 3 exhibiciones de Lucha Libre 

en Las Delegaciones de Las Juntas, Santa María Tequepexpan, y San 
Sebastianito en coordinación con todo el equipo del ayuntamiento, contando 
con mil espectadores a dichas funciones, adicionalmente se realizaron por 
primera ocasión el Circuito Infantil de Delegaciones que consiste en un 
Circuito Atlético en donde participan niños desde los 4 a los 12 años de edad 
en diferentes distancias. 
El Programa de Activación y Disciplina Institucional, se realizaron 61 
convenios de colaboración con particulares, universidades y mesas 
vecinales, con la intención de mantener, conservar y administrar los diversos 
espacios públicos de nuestro municipio. 
En lo referente al Serial de Carreras Atlético de Tlaquepaque, se realizó el 3 
de mayo la Carrera de las Crucitas, contando con una participación de 1, 100 
ciudadanas y ciudadanos que pudieron disfrutar de esta carrera tradicional. 
El tercer domingo de Julio tendremos el medio maratón en Tlaquepaque 
Contra Las Adicciones en coordinación con COMUCAT Municipal y en el mes 
de Septiembre se realizara La Carrera de Las Antorchas en su 69 Edición. 
Esto es lo que está por venir en el tema del Serial de Carreras Atléticas y los ~ 
programas que siguen de manera regular operando, es cuánto. ~ 

COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD 

Sala de Regidores ~ 
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ATENCIÓN A LA JUVENTUD COMISION DE DEPORTE 

Gracias por su asistencia. El presente legajo se constituye de 6 (seis) fojas 
útiles en la que constan al margen y calce firmas de los asistentes a la 17va. 
SESION DE COMISIONES DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCIÓN 
A LA JUVENTUD quienes así quisieron y asistieron. ---------------------------- 

L x", .o c En uso de la voz el Regidor José Alfredo Gaviño Hernández; En lo que 
TLAauEPAause refiere al Cuarto Punto del Orden del Día, ASUNTOS GENERALES les 

pregunto si tienen algún comentario o punto a tratar ante esta comisión. 
No habiendo otro asunto que tratar y para desahogar el Quinto punto, se 
declara clausurada la SESIÓN siendo las 11 :47 horas del día 19 de Mayo 
de 2023. 

En uso de la voz el Director del COMUDE Argel Ornar Gómez Mayoral; 
Gracias. 

Bueno pues agradezco su asistencia director Ornar, y agradecer todo el 
trabajo que haces ahí, todos sabemos el gran trabajo y el quipo tan capaz 
que tienes. 

COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD 

Sala de Regidores ~ 
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C. JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 
REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCION A LA 

JUVENTUD 

( - 
C. FERNANDA JANETH MARTINEZ NUNEZ 

REGIDORA VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCION A LA 
JUVENTUD 

E DEPORTES Y ATENCION A LA 
JU ENTUD 

d'' 

LIC. BRAULIO ERNESTO GARCIA PEREZ 
REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCION A LA 

COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCION A LA JUVENTUD 

Sala de Regidores ~ 
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C. JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 
VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCIÓN A 

LA JUVENTUD 

1---------------j-----'<::::::::=:::=......,:::::-----------·-- 

C. FERNANDA JANETH MARTINEZ NUÑEZ 
VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCIÓN A 

LA JUVENTUD 

LIC. ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA 
GUERRERO 

VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCIÓN A 
LA JUVENTUD 

LIC. BRAULIO ERNESTO GARCIA PEREZ 
VOCAL DE LA COMISION DE DEPORTES Y ATENCIÓN A 

LA JUVENTUD 

L.A. JOSE ALFREDO GAVIÑO HERNANDEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISION DE DEPORTES Y 

ATENCIÓN A LA JUVENTUD 

,__ R_E_G_ID_O_R --i- F_IR_M __ A j 

TLAQUEPAQUE, JALISCO A 19 DE MAYO DEL 2023 

LISTA DE ASISTENCIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD 



INVITADO FIRMA 

LIC. ARGEL OMAR GOMEZ MAYORAL fil ll~t4~1 DIRECTOR DEL COMUDE 

·-··-·-··- 

TLAQUEPAQUE, JALISCO A 19 DE MAYO DEL 2023 

LISTA DE ASISTENCIA DEL INVITADO DE LA COMISION EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA 
JUVENTUD 
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c.c.p. Archivo 

~CÍA PÉREZ 

Lo anterior de conformidad y en cumplimiento con lo establecido por el último 
párrafo del articulo 35 Bis del Reglamento de Gobierno y de la Administración 
Pública del Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, por lo que le solicito se 
ponga a consideración de la Comisión, la solicitud para efectos que quede 
debidamente asentada en el acta. 

Por medio del presente ocurso le envio un cordial saludo y a la vez solicitarle la 
justificación de mi inasistencia a la Décima Séptima Sesión de la Comisión 
Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud, misma que se llevará a cabo 
el día viernes 19 de mayo de la presente anualidad a las 11 :30 horas en la Sala 
de Juntas del área de Regidores, ubicada en la calle Independencia No.1 O, 
2do.piso, toda vez que por motivos de agenda no me es posible asistir. 

REGIDOR JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y 
ATENCIÓN A LA JUVENTUD. 
PRESENTE. - 

SALA DE REGIDORES 

OFICIO: BEGP- 119/2023 
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SALA DE REGIDORES 
L.A. JOSE ALFREl)()GAVIÑO HERNÁNOEZ 

REGIDOR 

Sala de Regidores ~ 
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Gobierno cte 

TLAQUEPAQUE 



https://tlaquepaque.gob.mx 
Independencia #58 

Centro Histórico de San Pedro Tlaquepaque 
Tel. 33-10-57-60-00 

EMITIDO POR 
- JORGE EDUARDO GON2ÁLEZ DE LA TORRE 

ATENTAMENTE 
- JORGE EDUARDO GONZÁLEZ DE LA TORRE 
JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 

"2023, AÑO DEL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE JALISCO" 

Sin más por el momento me despido quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración. 

Por medio del presente escrito le envió un cordial saludo, ocasión que aprovecho para hacer de su conocimiento que por 
motivos de Salud su servidor Jorge Eduardo González de la Torre. no podré asistir a la Sesión de la 
Comisión edilicia de Deportes y atención a la .Juventud, citada a las 11 :30 horas del día de hoy 19 de mayo del 2023. 

Para: JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 

Dirección: JOSÉ ALFREDO GAVIÑO HERNÁNDEZ 
Documento: Oficio 
Asunto: justificante 

Numero de documento: 423 
Fecha: 19-05-2023 09:32:25 


